

# Causa de la Beata Madre Carmen Rendiles Martínez Fundadora de la Congregación Siervas de Jesús

## **Boletín Informativo**

# La Beata Madre Carmen Rendiles y el servicio a la Iglesia con amor

1903-1977

# CONTENIDO: Como celebra La navidad ' la iglesia católica 2-3 Ideario de la Beata Madre Carmen Rendiles 3 Información General 4 Santoral diciembre 4



#### **PUNTOS DE INTERÉS ESPECIAL:**

- Lo invitamos a escribir los favores y testimonios en la pagina web de la causa de la Beata Madre Carmen Rendiles www.madrecarmenrendiles.com
- · Síguenos en las redes sociales.

La Catedral de Todos Los Santos de Calabozo, Estado Guárico, Venezuela es una catedral de estilo barroco. En esta región central país, las Hermanas Siervas de Jesús estuvieron presentes.



El 29 de noviembre de 1963 Monseñor Salas visita a la Beata Madre Carmen Rendiles para proponerle formalmente que las Siervas de Jesús se hagan cargo del Seminario de Calabozo. La Madre Carmen muy diligentemente cumplió con este cometido y las hermanas de la Congregación Siervas de Jesús, colaboraron con la institución

Igualmente su Eminencia el cardenal Quintero llama por teléfono a la Madre Carmen para solicitar que la Madre San José continúe en el noviciado de las hermanas Adyutrices para contribuir en la formación de esas buenas religiosas.

El servicio en la Iglesia sin duda es un gran privilegio, no importa en qué posición nos encontremos, ya que todo lo que hacemos, por muy pequeño que parezca para Dios no lo es. En la vida de la Beata Madre Carmen, como sierva de Cristo el servicio a la iglesia fue muy importante para su crecimiento espiritual, aprender a servir, y aprender la obediencia la cual le agrada a Dios, le llevó a una preparación tal, que fue una bendición no sólo para ella sino para la Congregación de las Siervas de Jesús.

En el servicio a Dios es muy importante la paciencia y el esfuerzo por hacer las cosas con calidad, haciéndolo de buena voluntad, como al Señor y no a los hombres, Efesios 6:7

Dios no se queda con nada y él vio el corazón de la Beata Madre Carmen Rendiles, él es galardonador de los que le buscan. Servir a Dios por amor, por lo que él es, no por lo que pueda darte, porque cuando el servicio sea genuino, no perdiendo la pasión ni el enfoque de las cosas, entonces la recompensa vendrá y con ella un anhelo más grande por servirle e ir más allá con él.

Y todo lo que hagáis, hacedlo de corazón, como para el Señor y no para los hombres Colosenses 3:23. Poniendo la mirada en las cosas de arriba, no en las de la tierra. *Redacción Siervas de Jesus* 

# Como celebra la Navidad la iglesia católica

# La celebración de la Navidad fue instituida por la Iglesia en el siglo IV y es originaria de la Iglesia latina y propiamente de la Sede Apostólica de Roma

La navidad es una de las festividades más importantes en todo el mundo, tiempo de regalos, festejos, reuniones familiares y para los cristianos practicantes es una emotiva fiesta religiosa.

Se dice que el 25 de diciembre se conmemora el nacimiento de Jesús de Nazaret, pero la verdad esto es algo de lo que aún se desconoce la fecha exacta. A pesar de que no se ha confirmado del todo, esta fecha es un día festivo en muchos países y también por un gran número de no cristianos.

Según un análisis de ciertos fragmentos de los evangelios, así como de otros documentos de aquella época, han permitido a muchos historiadores realizar diferentes hipótesis sobre el nacimiento de Jesús: Unos dicen que fue en abril o mayo, mientras que otros concluyen que fue en septiembre u octubre.

#### Teorías sobre diciembre como mes del Nacimiento

El mes de diciembre se cierra con el último día del año civil, en el que se da gracias a Dios por los bienes recibidos durante el mismo. Es un reconocimiento de la criatura a su Creador. El día de San Silvestre honramos a Aquél "en quien somos, nos movemos y existimos", Dios Padre, Creador Omnipotente y misericordioso, que por su Providencia amorosa nos ha conservado hasta el presente.

Existen varias teorías sobre cómo se llegó a celebrar la Navidad el 25 de diciembre, las cuales surgen desde diversos modos de indagar, según algunos datos conocidos, en qué fecha habría nacido Jesús.

## ¿Como celebra la Navidad la iglesia católica?

La celebración de la Natividad en las vísperas del 25 de diciembre inicia en la iglesia católica con el llamado "Tiempo de Navidad", el cual consiste en abarcar la celebración de la Sagrada Familia, la solemnidad de Santa María, Madre de Dios (que es el 1 de enero, es decir, la octava de la Natividad), la solemnidad de la Epifanía del Señor (6 de enero) y la fiesta del Bautismo del Señor "domingo después de Epifanía", con la que concluye ese período.

En la iglesia católica este período de la Natividad incluye otras festividades tales como la de San Esteban Protomártir que se conmemora el 26 de diciembre, la de San Juan, apóstol y evangelista el 27 de diciembre y la de los Santos Inocentes el 28 de este mes.

## Misa de Gallo

La Iglesia Católica celebra la Misa del Gallo o Misa de los Pastores, a las doce de la Nochebuena porque, según cuenta la tradición, Jesús nació en Belén a medianoche, "al canto del gallo". Por esta razón, la ceremonia de esta vigilia nocturna es especialmente significativa, porque marca la hora del nacimiento del Mesías, que vino para despejar las tinieblas de la condición humana.

Antiguamente, la celebración de la Misa del Gallo fue prerrogativa del Papa. Sin embargo, desde que en el siglo XII la facultad de oficiar la Misa de Navidad fue extendida a todos los curas, esta práctica religiosa se

Volumen 2 | Número 43 Página 3

# Como celebra la Navidad la iglesia católica (continuación)



hizo muy popular.

En países de habla hispana esta costumbre está arraigada sobre todo en la región de América Latina (Venezuela, Colombia, México) donde existe el mayor número de católicos a nivel mundial.

#### Misa de la Aurora

Su nombre se debe porque se celebra al despuntar el día, la Iglesia celebra el Nacimiento de Jesús y su aparición a los primeros testigos humanos, que fueron los pastorcitos de Belén.

#### Misa del día

Siendo esta la tercera y la última misa de Navidad, se lleva a cabo el 25 de diciembre y en algunos países se conoce como la Misa del Rey, marcando el adviento del Rey de reyes. *Redacción Siervas de Jesús*.

# **Ideario Beata Madre Carmen Rendiles:**



"Que este año nos conservemos todas muy unidas en la Congregación. Una familia unida que reza, se sacrifica y ama, persevera unida hasta el fin" Ideario MCR numero 308

.....

Lo cardinal de la unidad es como ata al humano uno al otro para construir proyectos conjuntos. Reconociéndonos diferentes, se logra juntar y acoplar lo desigual.

Cómo alcanzar la necesaria unidad, Madre Carmen nos señala: solo Dios une.

Por eso, primero debemos tener una actitud orante, es diálogo franco con Él, abriendo el corazón para oírlo con atención. Luego, obrar con el sacrificio, ofrendándonos al Creador para la expiación de nuestros pecados y honrarlo como nuestro único Dios.

Por último amar a Dios, es el acto de entrega a Él, quien está por encima de todo.

Con lo señalado, vamos a encontrarnos permanente bajo su amparo, situación pura y sublime para todo cristiano. Entonces Madre Carmen nos desea que este año podamos lograr esta conducta, para vivir permanentemente unidos bajo la Gloria de Dios.

Que así sea

#### Boletín Informativo

Causa de la Beata Madre Carmen Rendiles Martínez Fundadora de la Congregación Siervas de Jesús



Santoral Inmaculada Concepción 8 de diciembre

"Declaramos, pronunciamos y definimos que la doctrina que sostiene que la Santísima Virgen María, en el primer instante de su concepción, fue por singular gracia y privilegio de Dios omnipotente en previsión de los méritos de Cristo Jesús, Salvador del género humano, preservada inmune de toda mancha de culpa original, ha sido revelada por Dios, por tanto, debe ser firme y constantemente creída por todos los fieles.

"Dogma proclamado por el Papa Pío IX, el 8 de diciembre de 1854, en la Bula Ineffabilis Deus..

# ¡Estamos en la web! madrecarmenrendiles.com Síguenos en las redes sociales

## COMUNICAR FAVORES RECIBIDOS Y SOLICITAR INTERCESIÓN:

Si desea compartir su favor recibido o testimonio por favor ingrese y compártalo con nosotros a través de la página web www.madrecarmenrendiles.com

#### CAUSA DE LA BEATA MADRE CARMEN RENDILES

Siervas de Jesús:

Casa Madre, Luneta a Caja de Agua, Numero 34, Parroquia Altagracia, Caracas Distrito Capital, Venezuela Teléfonos: (58 212 ) 862 10 71/417 9252 / Fax: (58 212 ) 862 56 24

Colegio Belén, 5ta. Avenida de Los Palos Grandes con transversal 10, Urbanización Los Palos Grandes, Distrito Capital, Venezuela Teléfonos: (58 212 ) 285 98 40 / Fax: (58 212 ) 284 31 80

Le invitamos a pedir con fervor por sus necesidades a través de la Beata Madre Carmen Rendiles, porque Dios dador de todo bien, oye a sus amigos cuando interceden por nosotros ante su presencia.

# Oración a la Beata Madre Carmen Rendiles

Padre eterno, que en la Beata Madre María Carmen Rendiles Martínez nos has regalado un modelo de intensa devoción eucarística, de oración y abnegación por el sacerdocio ministerial católico, así como de humilde entrega a tu Iglesia y gozosa aceptación de tu divina voluntad.

Concédenos por su intercesión, que nuestra activa participación en la Cena del Señor acreciente el amor a Ti, la compasión, ternura y misericordia en el servicio del prójimo, especialmente el más necesitado.

Por Jesucristo Nuestro Señor, Amén

# INVITACION A LOS FELIGRESES



Todos los días puede visitarse la Capilla que guarda los restos de la Beata Madre Carmen Rendiles en el Colegio Belén. Se invita a la feligresía a las misas dominicales a las 7:00 a.m. y a las 11:00 a.m. en memoria de la Beata Madre Carmen Rendiles en el Colegio Belén, 5ta. Avenida de Los Palos Grandes con transversal 10, Urbanización Los Palos Grandes, Distrito Capital, Venezuela.

Si obtiene un favor por intercesión de la Beata Madre Carmen Rendiles, puede dirigirse al siguiente correo: mcr@madrecarmenrendiles.com

Consejo de editores: Siervas de Jesús